

STUDI FAKTOR-FAKTOR PENDUKUNG MINAT DAN MOTIVASI MAHASISWA FIP UNY DALAM BERKARYA ILMIAH

Oleh:

Ali Muhtadi, Estu Miyarso, Isniatun Munawaroh

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Faktor-faktor yang dapat mendorong minat dan motivasi mahasiswa FIP UNY dalam berkarya ilmiah dan mengetahui gambaran tingkatan pengaruh dari faktor-faktor tersebut terhadap minat dan motivasi mahasiswa FIP UNY dalam menulis karya ilmiah

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif (*quantitatif research*). Metode penelitian yang digunakan adalah survey. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 81 orang mahasiswa FIP yang diambil dengan *teknik purposive random sampling* yang mewakili masing-masing jurusan jenjang S1 yang ada di FIP UNY. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data menggunakan angket dan pedoman wawancara.

Hasil penelitian ini terungkap bahwa Ada 8 faktor yang turut mendukung minat dan motivasi mahasiswa dalam berkarya ilmiah, yang meliputi: Faktor internal antara lain; (1) pemahaman mahasiswa tentang karya. (2) kebutuhan akan pentingnya karya ilmiah bagi mereka,. (3) kesempatan yang dimiliki mahasiswa dalam berkarya ilmiah, Faktor eksternal antara lain; (4) adanya lingkungan kampus yang mendukung, (5) Dukungan lingkungan keluarga, (6) lingkungan pergaulan (7) sosial ekonomi (8) penghargaan atas prestasi karya ilmiah yang diraih. Adapun tingkat pengaruh dari delapan factor yang mendukung minat dan motivasi mahasiswa FIP UNY dalam berkarya ilmiah dapat dipaparkan sebagai berikut:

A	Pemahaman mahasiswa tentang KI termasuk kategori	Tinggi
B	Kebutuhan mahasiswa dalam KI termasuk kategori	Tinggi
C	Kesempatan yang dimiliki termasuk kategori	Sedang
D	Dukungan lingkungan kampus termasuk kategori	Tinggi
E	Dukungan lingkungan keluarga termasuk kategori	Tinggi
F	Dukungan lingkungan pergaulan termasuk kategori	Sedang
G	Dukungan sosial ekonomitermasuk kategori	Tinggi
H	Penghargaan atas prestasi KI mahasiswa termasuk kategori	Tinggi

Tingginya dukungan dari berbagai faktor yang mendukung minat dan motivasi mahasiswa berkarya ilmiah belum secara signifikan membuat mahasiswa FIP UNY untuk mau mewujudkannya dalam tindakan-tindakan nyata.

Kata Kunci: Faktor-faktor Pendukung, Minat, Motivasi, Mahasiswa, Karya Ilmiah